

Ressort: Lokales

ThyssenKrupp investiert Millionen am Stahlstandort Duisburg

Duisburg, 29.10.2013, 07:29 Uhr

GDN - Der Essener Stahlkonzern ThyssenKrupp Steel plant für das nächste Jahr Millioneninvestitionen in dreistelliger Größenordnung am Standort Duisburg. Das sagte Vorstandsmitglied Herbert Eichelkraut der "Westdeutschen Allgemeinen Zeitung" (Dienstausgabe).

So soll unter anderem für rund 100 Millionen Euro einer der Großhochöfen auf den neuesten Stand gebracht werden. Weitere rund 80 Millionen Euro sollen in die Modernisierung einer Strangguss-Anlage fließen, auch ein Stahlwerk erhält neueste Technik. Um den Ausfall des Großhochofens während der Bauzeit teilweise auszugleichen, wird derzeit im Duisburger Norden ein kleinerer Hochofen in Betrieb genommen, der seit fast zwei Jahren in Reserve stand. Die Investitionen sollen vor allem die Produktion zukunftsfähiger Stahlqualitäten sicherstellen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-24216/thyssenkrupp-investiert-millionen-am-stahlstandort-duisburg.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619